



UNIVERSIDAD DE  
MURCIA



El Rector de la Universidad de Murcia y, en su nombre, el Vicerrector de Responsabilidad Social y Cultura, tiene el honor de invitarle a la inauguración de la exposición ***Distancia Figurativa. Detrás de la pantalla***, de **estudiantes de la Facultad de Bellas Artes**, que tendrá lugar el 30 de marzo a las 20:00 h. en la Sala José Nicolás Almansa del Museo de la Universidad.

Murcia, marzo de 2023.

**MUM** MUSEO  
UNIVERSIDAD  
DE MURCIA

**cultura**



 **CaixaBank**

 **FUNDACIÓN  
CAJAMURCIA**